

**Schulbrief Nr. 3**

Hamburg, 21.08.2020

Liebe Eltern,

der Schulstart ist geschafft und die Schulgemeinschaft gewöhnt sich so langsam an die neuen Hygiene-Regeln.

Viele Fragen erreichen uns noch zum Umgang mit Krankheitssymptomen bei Grundschulkindern. Bis auf weiteres gilt:

- Bei Fieber ab 38 Grad und/oder trockenem Husten muss Ihr Kind zu Hause bleiben.
- Entscheidet der Arzt, dass Ihr Kind getestet wird, darf Ihr Kind bis das Ergebnis da ist, nicht die Schule besuchen.  
**Bei positivem Ergebnis bitte die Schule informieren. Das Gesundheitsamt entscheidet über weitere Schritte.**
- Entscheidet der Arzt, Ihr Kind nicht zu testen, sollte der Infekt vollständig auskuriert werden. Bevor Ihr Kind wieder zu Schule geht, sollte es mindestens einen Tag fieberfrei sein. Ein Attest ist in der Regel nicht notwendig.
- Bei Schnupfen oder leichtem Halskratzen ohne weitere Symptome kann Ihr Kind zur Schule kommen.
- Gesunde Geschwisterkinder dürfen die Schule besuchen, sofern sich Ihre Familie nicht in Quarantäne befindet.

Auf der Rückseite finden Sie ein Schaubild für Kitas, welches aber auch für Grundschulen gilt.

Herzliche Grüße

Bodo Delfs  
Schulleiter